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Francis Ngannou est le boss de l’UFC. Véritable monstre de l’octogone, le combattant
camerounais reste néanmoins un homme calme mais il ne faut pas le chercher. Il y’a quelques
jours, Francis a failli déclencher une bagarre général dans un hôtel avec une autre star de
l’UFC.

Francis Ngannou est au sommet de la chaine alimentaire de l’UFC. Champion de la catégorie
des poids lourds, l’homme reste néanmoins gentil et très calme, mais il ne faut surtout pas le
provoqué et encore moins lui manquer de respect.  Récemment, The Predator a failli
déclencher une bagarre avec Michel Pereira dans un hôtel de Las Vegas. Ce jour là, le brésilien
sortait d’une victoire importante dans la catégorie des poids welters lors de l’UFC Vegas 55.
Après son sacre, Pereira a fait la fête avec ses amis à  l’hôtel, dérangeant ainsi Ngannou qui
été dans une chambre à proximité. Au micro d’un média Sud Américain, Pereira a raconté
l’incident «J’ai célébré ma victoire contre Ponzinibbio à l’hôtel avec mon équipe et mes
amis proches. Nous bougeons toujours avec notre musique, nous mettons l’ambiance
de partout, même lorsque je suis en perte de poids pour mes combats. Je suis toujours
excité et mes amis sont pareils. Bref, parce que ma chambre était petite, nous avons
décidé de faire la fête dans le couloir de l’hôtel. On était bourrés et un ami n’arrêtait pas
de boire, on rigolait, on gueulait …Quelqu’un est immédiatement sorti de sa chambre,
c’était Francis Ngannou. Nous étions choqués. Il s’est approché et nous a dit : « Vous
pensez que c’est possible de s’endormir quand il y a un tel boucan ? Comment je suis
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censé dormir ? Hein ?! » Je me suis senti tellement mal à l’aise à ce moment. Je venais
de combattre, j’avais le nez cassé, les jambes en compote, je n’aurais rien pu faire s’il
avait décidé de se battre. Mes gars étaient déjà torchés, ils n’auraient pas pu m’aider ».

Francis Ngannou ne s’est donc pas laissé faire et a décidé de remettre Pereira et ses amis à
leurs places. Toutefois, son approche n’a pas été appréciée par le Brésilien, qui aurait aimé un
peu plus de respect et de tact dans cette interaction.  « Honnêtement, Ngannou m’a mis en
colère. Pourquoi ne pouvait-il pas s’adresser à nous poliment ? Il a eu de la chance que
je sois tout fracassé et que je ne puisse rien faire, surtout pour un gars de cette taille. Je
ne veux même pas y penser. Je sais que c’est un gars modeste et gentil, mais pourquoi
n’a-t-il pas pu nous dire poliment : « Hé, les gars, pourriez-vous… » Je n’ai pas aimé la
façon dont il nous a parlé. Il faut être poli avec les gens » a-t-il conclu.
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